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 Wirtschaftsförderungs- und 

Vergabeausschuss 

 
Hansestadt Stendal, 29.08.2016 

 

Niederschrift über die außerordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des 
Wirtschaftsförderungs- und Vergabeausschusses (Wahlperiode 2014-2019) 

 

Tag der Sitzung: Donnerstag, 25.08.2016 

Ort:   Rathaus, Rolandzimmer, Markt 1, 39576 Hansestadt Stendal 

Beginn:  17:30 Uhr 

Sitzungsende: 18:50 Uhr 

 
Anwesend sind: 
 

Vorsitzender 
Schober, Marcus  

Mitglieder 
Hauke, Bernd  
Lincke, Olaf  
Lindstedt, Norbert  
Weis, Reinhard  
Weise, Thomas  

Protokollführerin 
Romankewitsch, Katja  

von der Verwaltung 
Hell, Rüdiger  
Westrum, Georg-Wilhelm  
Woelm, Bettina  
 
 
Entschuldigt fehlen: 
 

Mitglieder 
Schreiber, Mäxchen  
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen La-
dung und der Beschlussfähigkeit 

 

 2   Feststellung der Tagesordnung  
 3   Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der 

letzten Sitzung vom 14.07.2016 
 

 4   Genehmigung der Niederschrift des öffentlichen Teils der letzten 
Sitzung vom 14.07.2016 

 

 5   Bericht der Verwaltung  
 6   Anfragen/Anregungen  

Nicht öffentlicher Teil 

 7   Genehmigung der Niederschrift des nicht öffentlichen Teils der 
letzten Sitzung vom 14.07.2016 

 

 8   Bericht der Verwaltung  
 8.1   Vergaben unter 50.000 Euro  
 9   Barrierefreie Gehwegsanierung Los 1: August-Bebel-Straße, 

Los 2: Friedrich-Ebert-Straße 
VI/470 

 10   Einbau eines Wasserspiels auf dem  Marktplatz der Hansestadt 
Stendal 

VI/480 

 11   Umbau und Erweiterung Winckelmann-Museum, Los 42: Hei-
zungsinstallation 

VI/481 

 12   Umbau und Erweiterung Winckelmann-Museum, Los 02: Roh-
bauarbeiten 

VI/486 

 13   Anfragen/Anregungen  
 
 
Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu TOP 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
der Beschlussfähigkeit 

 Herr Stadtrat Schober eröffnet die Sitzung und begrüßt die Ausschussmitglie-
der und die Mitglieder der Verwaltung. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung 
und die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest. Einwände werden nicht er-
hoben.       
 
    

zu TOP 2   Feststellung der Tagesordnung 
 Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form beschlossen.       

 
Abstimmungsergebnis: 
6 Ja  0 Nein  0 Enthaltung  
 
 

zu TOP 3   Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der letzten 
Sitzung vom 14.07.2016 

 Herr Stadtrat Schober gibt die gefassten Beschlüsse aus dem nicht öffentli-
chen Teil der Sitzung des Wirtschaftsförderungs- und Vergabeausschusses 
vom 14.07.2016 bekannt.       
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zu TOP 4   Genehmigung der Niederschrift des öffentlichen Teils der letzten Sitzung 
vom 14.07.2016 

 Der öffentliche Teil der Niederschrift über die Sitzung am 14.07.2016 wird ge-
nehmigt.       
 
Abstimmungsergebnis: 
6 Ja  0 Nein  0 Enthaltung  
 

zu TOP 5   Bericht der Verwaltung 
 

 Herr Stadtrat Schober teilt mit, dass zu der Sitzung am 10.11.2016 3 Firmen 
eingeladen werden sollen, die ein Konzept für einen Imagefilm vorstellen wer-
den. Die Ausschussmitglieder können dann ein Votum abgeben, welches Kon-
zept favorisiert werden solle. Diese Vorstellung soll im nicht öffentlichen Teil 
stattfinden. Der Wirtschaftsförderungs- und Vergabeausschuss kann eine Rich-
tungsangabe abgeben, wird aber keine Festlegung bzgl. der Vergabe des 
Imagefilms treffen. 
 
Anfrage Herr Stadtrat Weise:  
Wer würde den Imagefilm beauftragen und welche Kosten würden dafür anfal-
len. Was soll speziell in dem Film dargestellt werden. 
 
Antwort Herr Hell und Frau Woelm: 
Es seien dafür Kosten in Höhe von ca. 15.000 € veranschlagt und die Beauf-
tragung erfolge über das Amt 80. Der Film soll auf der Stendaler Internetseite 
eingestellt werden. 
Am 26.08.2016 informierte Frau Tüngler die Mitglieder des Wirtschaftsförde-
rungs- und Vergabeausschusses per Mail, dass sie auf der nächsten Sitzung 
des Ausschusses am 15.09.2016 dazu weitere Fragen beantworten könne. 
    

zu TOP 6   Anfragen/Anregungen 
 

 Anfrage Herr Stadtrat Hauke: 
Er sei darauf angesprochen worden, dass die Zufahrt (Tor) zum Kindergarten 
durch den Hallenneubau des Bauhofes zugebaut werden solle. Weiterhin wür-
de er gern wissen, wer die Planung übernommen habe. 
 
Antwort Herr Westrum: 
Die Zufährt würde nicht zugebaut werden. Es handele sich um ein 10-15 m 
breites Überdach, welches seitlich offen sei. Die Leistungen, wie Planung und 
Ausführung, würde die bauausführende Firma übernehmen.       
 
Anfrage Herr Stadtrat Hauke: 
Sollen die Bäume in der Wendstr. im Zuge der Baumaßnahme gefällt werden? 
Wenn ja, welche Baumart sei dafür vorgesehen?   
 
Antwort Herr Westrum: 
Er bestätigt die Fällung der Bäume. Welche Bäume dafür gepflanzt werden 
würden, würde noch geprüft werden. 
 

   
 
Marcus Schober    Katja Romankewitsch 
Vorsitzender    Protokollantin 
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